

Visite de la Cité des Electriciens

La cité des Électriciens est construite par la Compagnie des mines de Bruay entre 1856 et 1861 pour loger les familles des mineurs travaillant à la fosse n°2.

La Compagnie des mines a choisi de grands savants ayant fait des découvertes en matière d'électricité pour nommer les rues de la cité : Ampère, Marconi, Volta, Edison, Coulomb, Franklin, Laplace, Faraday, Branly et Gramme, d'où son nom d'usage « cité des Électriciens ».

Son état de conservation exceptionnel a fait partie des critères pour son inscription au patrimoine mondial de l'Unesco. Le site entièrement réhabilité a ouvert ses portes en mai 2019.



Notre guide nous a exposé de manière très agréable l'histoire du Bassin minier : sa géographie, les conditions de travail des mineurs et la vie de leurs familles. Une visite très intéressante et bien documentée



.../...

Visite théâtralisée : La cité fourmille de souvenirs d'enfance, d'histoires de familles et de voisins : les murs ont des oreilles, paraît-il. La compagnie Harmonika Zug lui prête la parole en vous invitant à une découverte touchante et singulière de la cité des électriciens. **Nous n'avons pas résisté au plaisir de vous offrir cette option particulière de la visite.** Jeannick et Tacha nous ont accueillis en nous prévenant qu'il était trop tard pour assister au retour des pigeons des mineurs colombophiles, les coulonneux comme on dit chez nous.





Jeannick et Tacha ont été longuement applaudies pour leur superbe prestation qui nous a fait découvrir la vie des familles de mineurs dans la Cité n°2.



Les Carins sont des petites dépendances qui servaient notamment de buanderies et de latrines. Elles ont été conservées et dénommées pour bien afficher leur utilisation